

えんじゅ

令和3年6月16日発行

松原小学校 N05

** 当面の主な行事予定 **

【 令和3年度 6月 】

- 17(木) プール掃除
- 21(月) 研究会(5限授業)
- 22(火) 学校運営協議会
- 23(水) 家庭学習がんばり週間
～ 29(火)
- 29(火) プール水泳開始

** 当面の主な行事予定 **

【 令和3年度 7月 】

- 1(火) セーフティネット
- 15(木) 天体観測(4年生)
- 20(火) 1学期終業式
- 21(水) 個人面談1日目
水泳特訓1日目
- 22(木) 海の日
- 23(金) スポーツの日
- 26(月) 個人面談2日目
水泳特訓2日目
- 30(金) 登校日

** 当面の主な行事予定 **

【 令和3年度 8月 】

- 8(日) 山の日
- 9(月) 振替休日
- 30(月) 2学期始業式
交通安全指導

ちちろこ会 ～6月2日～

毎年、年に2回の奉仕活動を行っている「ちちろこ会」さんが今年も来



校し草引き作業を行ってくれました。

13時30分から約1時間余り、約10名の方々が校舎北側の学習池周辺をきれいにしてくれました。

きめ細かく草引きをしていただいたお陰で、雑草が伸びつつあった学習池の周りがすっきりし見違えるようになりました。

ちちろこ会の皆さんのご尽力に感謝したいと思います。

家庭学習 ～当たり前のレベルアップ～

6月23日から家庭学習がんばり週間が始まります。29日(火)までの1週間、自らの家庭学習の様子を記録していきます。

どれくらいの時間を学習しているのか、どんな教科のどんな内容を学習していることが多いのか等、自らの家庭学習状況を確認することにより今後の家庭学習の充実につなげていってほしいと思います。

家庭学習は、決まった時間帯に決まった場所で毎日行うことが大切です。同じリズムを継続することで、家庭学習を行うことが当たり前となり、学習をしないと何だか物足りないと感じることができる状態になることが望ましいと考えています。家庭学習を習慣とすることができれば、当たり前のレベルアップをまた一つ獲得することができると思います。生活習慣の中には様々な側面から見た当たり前があると思いますが、今回のがんばり週間では、まず家庭学習の当たり前のレベルアップを図ってほしいものです。

スポーツテスト ～6月2日～

全校児童で行いました。種目は、50m走・ソフトボール投げ・立ち幅跳び・上体起こし・反復横跳びなど、体の基礎的な動きを確かめるテストです。走る・跳ぶ・投げるなど動きの大きい運動、体の柔らかさなどけがを防止したりバランスのよい動きを助けたりする運動等、総合的な運動能力を測定することができます。



普段使うことの少ない筋肉を使うこともあったかと思いますが、自らの運動能力の状態を知る良い機会になりました。1学期後半にはテスト結果が届くこととなります。

1000冊突破 ～6月3日～

年間貸し出し冊数1万冊を目指して4月からスタートしていますが、ここに来て貸し出し冊数が上向きカーブを描くようになってきています。図書委員の読書啓発や読書イベントが功を奏しているような気がします。昨年度の年間貸し出し冊数4524冊のクリアは十分視野に入ってきました。

まず読んでみることで、読書のおもしろさを体感してほしいと思っています。

田植え ～6月10日～

晴天の中9:30過ぎから行いました。指導は例年どおり田井の田端さんをお願いしました。

まず、田の広さや苗の植え方、今回植える苗の種類などについて教えていただきました。田の広さは10a、10m×100mの田の一部に植えるということ、一列に並んで等間隔に植えていくことなどを確認しました。



次に、楽しみにしていた田植えを開始しました。水田に足を踏み入れると、そのぬるぬる感や足のしずみ具合に最初は戸惑っている様子でしたが、すぐに慣れてその感触を楽しんでいるようでした。約30分ぐらいで田植えは終了。最後には、田植え機による田植えの様子を観察させていただきました。

学校としては2年ぶりの田植え体験でしたが、日本の伝統的な文化の一つである田植えの実体験は子供達にとって貴重な学習となりました。次回の米作り体験は、秋の稲刈りとなります。